



## Monreal anuncia que esta semana puede instalarse Comisión Bicameral de Seguridad

Inmediatamente después se puede citar a comparecer al gabinete de seguridad



KARINA ROCHA

**R**icardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, adelantó que esta semana podría quedar instalada la Comisión Bicameral de Seguridad, integrada por senadores y diputados, e inmediatamente después se podrá citar a comparecer al gabinete de seguridad pública.

En entrevista, Monreal Ávila señaló que esta instancia es la encargada de solicitar a las dependencias de procuración de justicia que informen a los legisladores sobre las acciones que están llevando a cabo para detener la violencia que se vive en el país y otros temas como el presunto espionaje en contra del activista Raymundo Ramos por parte del Ejército mexicano. Recordó que esta comisión está contem-



Porfirio Muñoz Ledo, Ricardo Monreal e Ifigenia Martínez

plada en las reformas que permitieron que las Fuerzas Armadas ampliaran su actuación en tareas de seguridad, concretamente en el artículo quinto transitorio constitucional.

"El Senado tendrá que hacer su trabajo, yo espero que esta semana podamos instalar la Comisión Bicameral que establece el quinto transitorio constitucional. Esa es la instancia que puede pedir el informe sobre el espionaje de la Sedena y sobre todo lo que tiene que ver con la seguridad pública", indicó.

En este sentido, el zacatecano reprobó las prácticas de espionaje al asegurar que esto siempre será delicado en cualquier sociedad y en cualquier momento.

"Yo he sido espiado toda mi vida y obviamente repruebo todo tipo de espionaje en cualquier momento y cualquier lugar".

En otro tema, el senador Monreal respaldó a Marcelo

Ebrard en su petición a Morena para que adelante la emisión de la convocatoria para el registro de precandidatos y fije reglas claras para que ninguno tome ventaja.

Monreal insistió que tienen que definirse con claridad las reglas, porque "hasta ahora no ha habido 'piso parejo', hasta ahora ha habido desventaja y piso desigual, la ausencia nos puede generar problemas internos".

Reiteró que la "única manera de poder ratificar el triunfo del 24, es con la unidad y con reglas claras, que permitan la igualdad en la contienda y la competencia equitativa".

Finalmente, a pregunta expresa, el legislador consideró que Felipe Calderón no es un perseguido político, porque, inevitablemente, el juicio a García Luna en Estados Unidos involucraría a Calderón, dado que él era el presidente de México en ese momento.

"Pero, que ya lo condenemos, me parece inadecuado, inapropiado. Yo no creo en eso. No me voy a meter a linchar, porque yo he sido víctima de ese tipo de linchamientos previos, que frente a la opinión pública aparecen como culpable, aunque después te digan: usted disculpe, pero por lo pronto ya te mancharon. Respeto lo que pase alrededor del señor Calderón".



Monreal anuncia que esta semana puede instalarse Comisión Bicameral de Seguridad

P. 7